

Últimas novedades locales:

DESCALZO ENCABEZÓ UNA JORNADA EN LA CUAL PARTICIPARON MÁS DE 150 PYMES LOCALES

Más de 150 pequeños y medianos empresarios locales participaron esta mañana de una nueva Jornada de Fortalecimiento Pyme, organizada por el Gobierno Municipal en las instalaciones de la empresa local ADOX S.A. con el objetivo de acercar nuevas herramientas a las empresas locales. La actividad, encabezada por el Intendente Alberto Descalzo, la Secretaria de Producción y Desarrollo Industrial del Gobierno Municipal, Sandra Rey, el Presidente de la Confederación General Empresaria, Marcelo Fernández y el Presidente de ADOX, Javier Viqueira, contó con la participación de especialistas en el desarrollo de pequeñas y medianas empresas, los cuales abordaron temas como las normas de categorización de empresas, el desarrollo sostenible, las financiaciones de proyectos y exportaciones, certificaciones de calidad, estrategia empresarial y productividad, entre otras cuestiones.

Sobre el momento de ajuste que viven las pequeñas empresas en la región, el Intendente Alberto Descalzo señaló lo siguiente: "Las pymes están atravesando un momento de crisis desde hace ya un largo tiempo. El año pasado declaramos la emergencia pyme, generamos rondas de negocios y jornadas como esta para tratar de acercarnos a nuestros pequeños y medianos empresarios y ayudarlos a superar este duro momento. Frente a un gobierno que decidió apostar a las grandes economías concentradas, nosotros creemos que la salida está en un proyecto de desarrollo industrial, con participación, crecimiento y trabajo para cada vez más vecinos y vecinas de Ituzaingó".

Además, la jornada contó con un sector de stands de diferentes organismos de financiación y asesoramientos como el grupo Banco Provincia, el FOGABA; Garantizar, bancos privados; el Consejo Federal de Investigaciones (CFI); la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional, entre otros.

LAS ALUMNAS DEL ÚLTIMO AÑO DE LA TECNICATURA EN ACTUACIÓN DEL ETI SE PRESENTARÁN EN CENTROS DE DESARROLLO SOCIAL

Las alumnas del último año de la Tecnicatura en Actuación del Espacio de Teatro en Ituzaingó realizarán la obra "Sin dejar de sonreír" en distintos Centros de Desarrollo Social de Ituzaingó. La primera función será el 23 de noviembre a las 18 hs. en el Centro Integral Comunitario Barrio Nuevo (Alsina y Del Pretal) y la segunda función se llevará a cabo el 14 de diciembre a las 20 hs. en el Centro de Desarrollo Social San Antonio (Olivera 2160).

Como parte del cierre de la formación profesional los estudiantes de la Tecnicatura en Actuación del Espacio de Teatro en Ituzaingó, gestionan y producen íntegramente una pieza teatral, para la cual todas las materias del último año se trabajan en conjunto. El objetivo es que los graduados no solo tengan conocimientos sobre actuación sino que también sepan autogestionarse, montar una escenografía, el maquillaje y el vestuario, entre otros requisitos que tiene la puesta en escena.

Es importante recordar que, el Espacio de Teatro en Ituzaingó brinda talleres para todas las

Ituzaingó (Buenos Aires)

Escrito por Roger Moyano

Sábado, 17 de Noviembre de 2018 00:00 -

edades y una Tecnicatura en Actuación para aquellas personas que deseen formarse profesionalmente como actores y actrices. Todas las actividades que genera son de forma gratuita, abierta e inclusiva a toda la comunidad.

Sinopsis de “Sin dejar de sonreír”

Ubicadas en el “Hotel Edén”, seis cantantes y un pianista componen un decadente grupo musical. Noche tras noche entretienen con música alegre y vibrante a comensales muy particulares. Música en vivo, una directora de orquesta autoritaria e historias de vida que desencadenan un trágico final.

Actuación: Becerra Stella - Chiodin María Cristina - Galiano Jesica - Heredia Yamila - Méndez Gisela - Roldan Mirna.

Dirección: Esquerré Maite – Rojas Pablo.